

# Hillary Clinton et Boeing : corruption as usual

RÉSEAU VOLTAIRE | 16 AVRIL 2014

ESPAÑOL



**L**e *Washington Post* révèle les relations financières étroites entre Hillary Clinton et Boeing.

Durant ses fonctions de secrétaire d'État, Madame Clinton avait interdit que son département sollicite la firme aéronautique, tout contact devant passer par elle. Elle s'était très engagée en 2009 pour la vente d'avions Boeing à la Russie. Elle avait également visité les installations de la firme en Chine et avait obtenu simultanément 2 millions de dollars de Boeing pour la construction du pavillon états-unien aux Jeux olympiques de Pékin.

En 2010, deux mois après que Boeing ait signé un contrat de 3,7 milliards de dollars avec la Russie, la firme faisait un don de 900 000 de dollars à la William J. Clinton Foundation.

Aujourd'hui, la firme semble être le principal donateur de « Ready for Hillary », le fonds préparatoire de la campagne électorale présidentielle de Madame Clinton.

**"For Hillary Clinton and Boeing, a beneficial relationship"**, par Rosalind S. Helderman, *The Washington Post*, 14 avril 2014.

Source : « Hillary Clinton et Boeing : corruption as usual », *Réseau Voltaire*, 16 avril 2014,  
[www.voltairenet.org/article183273.html](http://www.voltairenet.org/article183273.html)